



C.E. Gabriela Williams

COMISIÓN PROVISIONAL DE SEGUIMIENTO PARA LA ORGANIZACIÓN Y
CELEBRACIÓN DE DEBATES A CARGO DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

Ciudad de México, 15 de junio 2018

Estimada Gabriela,

Agradecemos la invitación a proporcionar preguntas sobre el Fortalecimiento de la Democracia para los debates de Jefatura de Gobierno.

Le enviamos las siguientes dos preguntas:

1. En muchas delegaciones y dependencias actualmente, hay nóminas paralelas que se financian de la corrupción y los moches. Una buena parte de estas personas trabajan para la delegación o políticos, se vuelven integrantes de comités ciudadanos, reparten programas sociales y ayudas asistenciales, así como operan clientelarmente y coaccionan el voto durante las elecciones. Con ello, se afecta la participación ciudadana y debilitan nuestra democracia ¿cuál es su diagnóstico y la solución a estos problemas?

2. La Asamblea Legislativa creó el Sistema AntiCorrupción de la Ciudad de México, pero algunas de las leyes que aprobó contradicen la nueva Constitución y la Ley General del Sistema Nacional. Su falta de acuerdos ha dejado al Instituto de Transparencia y Acceso a la Información (INFOCM) sin nombramientos. Aunque entendemos que esto le tocará resolver a los diputados locales ¿qué hará usted para lograr mejores acuerdos y que la Ciudad tenga un Sistema AntiCorrupción y un INFOCM efectivos?

Esperamos que puedan servir para la deliberación pública y el voto informado.

Reciba un saludo cordial,

Mtra. Mónica Tapia A.